

新しい事業がスタート！ プロボノミーティングを開催しました

今年度新たにスタートした、盛岡市の「プロボノ」の取り組み。
9月14日(火)、記念すべきプロボノメンバーの活動第1弾として
盛岡の企業による新しいコラボ商品の開発プロジェクトのミーティングに参加しました！



今回参加したのは

盛岡の企業でつくる「コーヒー」・「本」・「木」のコラボ商品開発プロジェクト

勉強会の場をきっかけに新たにつながった企業同士が、新しいコラボ商品の開発を目指すプロジェクトのミーティングに参加。企画をさらに深めるアイデアを一緒に検討しました。

今回参加したメンバーはこちら！



ダイスケ_A

PROFILE/ 盛岡出身。首都圏の広告代理店に勤めるアカウントディレクター。プライベートでは、盛岡市をキーワードにゆるくつながる首都圏のコミュニティ「リトルもりおか」の運営にも参画。するどい視点と切り込みで、ミーティングの参加者をはっとさせる場面も。



ケンタ_M

PROFILE/ 東京都出身。企業における女性の活躍推進や働き方改革を支援するコンサルタント。仕事で全国を飛び回るなかで訪れた盛岡で、市内企業と関わりながら盛岡の魅力にふれる。全体を見渡したコメントで、参加者の様々な想いを丁寧に整理していただきました。